



Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León

XI Legislatura

Núm. 510

14 de enero de 2026

PE/003904-02. Pág. 47052

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/003904-02

Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por el Procurador D. José Ramón García Fernández, relativa a diversas cuestiones relacionadas con el ciclo de grado medio de FP de Sistemas Microinformáticos y Redes impartido en el IES Fernando de Castro, en Sahagún, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 486, de 17 de noviembre de 2025.

PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de las contestaciones de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta escrita PE/003817, PE/003842, PE/003851, PE/003852, PE/003873 a PE/003875, PE/003878 a PE/003880, PE/003882 a PE/003899, PE/003901 a PE/003904, PE/003906, PE/003909, PE/003910, PE/003932 a PE/003941, PE/003943, PE/003945, PE/003946, PE/003950 a PE/003954, PE/003956, PE/003957, PE/003961, PE/003968, PE/003969, PE/003979, PE/003981, PE/003982 y PE/003992.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 26 de diciembre de 2025.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Respuesta de la Consejería de Educación a la iniciativa parlamentaria P.E./1103904 formulada a la Junta de Castilla y León por D. José Ramón García Fernández, Procurador del Grupo Parlamentario UPL e Soria ¡YA!, relativa a los equipos informáticos para el ciclo de grado medio de formación profesional en sistemas microinformáticos y redes, impartido en el IES Fernando de Castro de Sahagún (León).

En respuesta a la iniciativa parlamentaria P.E./1103904, se manifiesta lo siguiente:

Los equipos informáticos se renuevan periódicamente, según las necesidades que se vayan planteando en cada centro.

Así, en marzo de 2025, momento en que se autoriza el ciclo de Formación Profesional de Grado Medio de Sistemas Microinformáticos y Redes en el IES Fernando de Castro de la localidad de Sahagún, el equipo directivo del centro no solicitó ordenadores.

No obstante, una vez comenzado el curso, se solicita el suministro de ordenadores con mejores prestaciones para optimizar el desarrollo de las clases, por lo que se inicia el expediente para la adquisición de 20 ordenadores de altas prestaciones, que ya están instalados en el centro educativo.

Valladolid, a 2 de diciembre de 2025.

LA CONSEJERA,

Fdo.: Rocío Lucas Navas

CVE: BOCLL-11-015956

D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864